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令和 ３ 年度 

第 1 回（４月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和３年４月 2３日(金) ９時３0 分～1１時３0 分 

場 所：村民センター大会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 清水 勝宏 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  令和 3 年度がスタートしました。第一回目の会議です。教育次長にとりまして初め

ての会となります。併せてよろしくお願いいたします。 

 

３ 付議事件 

  ・特になし。 

  

４ 報告・確認事項 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策について ＜会議資料１＞ 

  ※村内の小中学校児童生徒の新型コロナウイルスり患を受け、教育委員会・学校の

対応について、会議資料にもとづき説明がなされた。 

  〇教育委員 

   子どもたちの不安への対応はどうであったか。 

  〇教育長 

  ・学級閉鎖をしている学級において、検査結果が出るまで大きな不安が子ども・親

御さんにある。担任・校長が児童生徒及び保護者へ電話等の支援を行ってきた。

また、事務局にも問い合わせ・相談の連絡をいただいた。限られた情報しか発信

できないが、学校・事務局も丁寧な対応を心掛けてきている。 
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  ・『新型コロナウイルス感染症対応ガイドライン』を参考にしている家庭が多い。

検査を受けた子どもさんの保護者の行動制限に関する問い合わせを多くいただ

き、特に行動制限はないことについてメール配信した。 

  〇教育委員 

   昨年 11 月の改訂に続き、4 月 6 日付でガイドラインが再度出されているが、前

とどこが変わっているのか分かりづらい。アンダーライン等でどこが変更になっ

たのか分かるようにしたい。 

  〇教育長 

   ガイドラインの理解を深める上でも今後そのようにしていく。 

〇教育委員 

   家庭での学びの保障に ICT の活用は有効なので、整えていく必要がある。 

  〇教育長 

   ICT 支援員のお力をいただきながら取り組んでいく。 

〇教育委員 

地域の行事を中止せざるを得ない状況がある。感染拡大対策について、悩ましさ

があるが…。 

〇教育長 

 緊急事態宣言・まん延防止等都府県等での対策が講じられようとしている。 

 現状において、上伊那は県レベル 4 の状態であるが。今回の感染において、感染

経路が明確になってはいる。今後の情報に留意していく必要があるが、今まで培

ってきた、3 密を防ぐ等「新しい生活様式」のもと拡大防止に努めていくことが

大事。行事についても、そのことを踏まえ、どうできるか知恵を出し合ってあり

方を考えていきたい。 

 

(2) 令和 3 年度南箕輪村の教育について   ＜会議資料２＞ 

※会議資料にもとづき説明がなされた。 

〇教育長 

 ・キャリア教育等にかかわり、地域の中で子どもたち（特に中学生）が活動して
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いくことを描いていきたい。 

(3) 児童・生徒数について  ＜会議資料３＞ 

※会議資料にもとづき報告がなされた。 

 

(4) 事故報告 ＜会議資料４＞ 

※会議資料にもとづき報告がなされた。 

 

(5) 各委員から 

・コロナの感染について不安感をみんなが抱く中、発信される情報には限りがあ

る。その点の難しさを覚える。 

・医療的ケアを必要とするお子さんの入学を迎えた。初めてのことであり課題が

あると思うが、子どもさん一人ひとりが成長できる大事な学びの場である。関

係者でしっかりとした営みをして欲しい。 

・クラス内で大人同士がうまくいかないことが、子どもの指導に影響してしまう

ことがある。クラスに支援員等担任以外のスタッフが入る必要性がある現状の

中、子どもを中心にした職員の関係性を大事にした連携を望む。 

 

(6) ４月事業報告・５月事業計画について  ＜会議資料５＞ 

※会議資料にもとづき報告・確認がなされた。 

 

(7) ５月・６月の定例会日程について 

・５月２４日（月） １５：００ 村民センター（予定） 

・６月２４日（木） １５：００ 村民センター（予定） 

 

(8) 県市町村教委連絡協議会研修会発表について  

※発表内容について教育長より口頭説明がなされた。 

 

(9) その他 
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   特になし 

５ その他 

(1) 上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会並びに研修会について 

                    ＜会議資料６＞ 

※会議資料にもとづき説明がなされた。 

 

(2)  教育委員会研修視察について 

・つくば開成学園高校（辰野町）の方向で検討していく。 

 

(3) 旅行行事実施ガイドライン ＜会議資料７＞ 

※会議資料にもとづき説明がなされた。 

 

(4) 令和 3 年度学校評議員     ＜会議資料８＞ 

※会議資料にもとづき報告がなされた。 

 

（5） その他 

 

 

６ 閉 会 

 

以上 


